

Freiwillige Feuerwehr Hennethal

Jahresbericht des Wehrführers für den Zeitraum vom 25. November 2005 bis zum 24. November 2006

Die Feuerwehr Hennethal –öffentlich rechtlicher Teil- besteht zur Zeit aus 20 Kameraden in der Einsatzabteilung, 23 Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung, sowie 17 Mitglieder in der Jugendfeuerwehr.

In der Einsatzabteilung hatten wir im Berichtsjahr 3 Zu- und 3 Abgänge zu verzeichnen. Die Alters- und Ehrenabteilung hatte einen Zugang und 2 Todesfälle zu verzeichnen.

Einsätze:

Im abgelaufenen Feuerwehrjahr ist von 4 Einsätzen zu berichten. Bei sämtlichen Einsätzen handelte es sich um Brandalarmierungen.

Am 06.12.2005 wurden wir zu einem Kellerbrand in die Lautergasse gerufen.

Am 09.02.2006 wurden wir zu einem Küchenbrand nach Strinz-Margaretha gerufen. Hierbei kamen wir nicht zum Einsatz.

Am 14.05.2006 hatten wir einen etwas außergewöhnlichen Einsatz bei einem Brand des Grünschnittcontainers.

Der letzte Einsatz war ein Flächenbrand auf dem Feld zwischen Hennethal und Panrod am 22.07.2006. Hierbei leistete unser jüngster Feuerwehrkamerad Christian Klein bei der Brandbekämpfung mit landwirtschaftlichem Gerät ganze Arbeit und verhinderte eine weitere Ausbreitung.

Übungen:

Im Berichtszeitraum wurden 17 reguläre Übungen unserer Wehr abgehalten. Wie immer aufgeteilt in theoretischen und praktischen Unterricht.

Die Übungsbeteiligung liegt im Schnitt bei etwa 10 Feuerwehrkameraden pro Übung.

Besonders gut angenommen wurde in diesem Jahr wieder die 1. Hilfeübung, die unter Beteiligung der Alters- und Ehrenabteilung und der Jugendfeuerwehr durchgeführt wurde. Hierzu konnten 30 Personen begrüßt werden. Unser besonderer Dank gilt dem durchführenden Christian Weidmann, der uns schon lange Jahre einmal jährlich für diese Übung zur Verfügung steht.

Auch haben wir wieder eine absolut sinnvolle Gemeinschaftsübung mit unserer Nachbarwehr aus Strinz-Trinitatis am Aussiedlerhof Bott unter den Augen des Hünstetter Gemeindebrandinspektors durchgeführt.

Lehgänge:

In diesem Jahr wurden 7 Lehrgänge besucht. Der Kamerad Rene Hille nahm an einem Grundlehrgang und der Kamerad Torsten Gutperl an einem Ketten sägelehrgang und an einem Maschinistenlehrgang teil.

Weiterhin besuchten Jared Emmel und Torsten Gutperl einen Lehrgang „Rechten und Pflichten“ sowie einen Grundlehrgang für Jugendfeuerwehrwarte und Gruppenleiter Teil I.

Für das kommende Berichtsjahr sind 9 Lehrgänge gemeldet. Sollte diese Rechnung aufgehen hätten wir auch wieder 2 neue Atemschutzgeräteträger. Dies wird im nächsten Jahr zu berichten sein.

Die monatlichen Wehrführerdienstversammlungen wurden bis auf eine Ausnahme immer besucht. Die Dienstversammlung auf Kreisebene wurde ebenfalls besucht.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung auf Gemeindeebene hat in unserem Ortsteil stattgefunden und wurde trotz Wetterkapriolen erfolgreich durchgeführt. Ebenso das jährliche Treffen der Alters- und Ehrenabteilung.

Die monatlichen Treffs der Alters- und Ehrenabteilung finden jeweils am 2. Donnerstag in unserem Feuerwehrgerätehaus statt.

Zu guter letzt wünsche ich mir, dass in der Zukunft noch mehr Einwohner bereit sind die Feuerwehr in unserem Ortsteil durch aktive Mitarbeit aber auch als fördernde Mitglieder zu unterstützen und somit den Fortbestand der Hennethaler Wehr zu sichern.

Abschließend möchte ich mich noch bei allen Mitgliedern und vor allem auch beim Vorstand für die geleisteten Arbeiten rund um das Feuerwehrgeschehen bedanken.

Die weiteren Tätigkeiten gehen aus den Berichten des Jugendfeuerwehrwartes und des Schriftführers hervor.

Hennethal, den 24. November 2006

Christoph Lösch
Wehrführer